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Замена водовода – один из крупнейших  
коммунальных проектов Кировграда
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В ЗАТО Свободном –  

новая «Точка роста» 

В ЗАТО Свободном завершился ремонт кабинетов центра 
образования естественно-научной и технологической 
направленностей «Точка роста». Он был создан на базе местной 
средней школы № 25 им. Героя Советского Союза генерал-лейтенанта 
Д.М. Карбышева.

«Точка роста» занимает три учебных кабинета, оформленных 
в современном стиле. Они оснащены всем необходимым оборудованием, 
отвечающим современным стандартам, что позволит более увлекательно 
проводить уроки. Дети здесь будут изучать биологию, физику, химию, 
информатику и технологию, а во внеурочное время осваивать 
дополнительные общеобразовательные программы, робототехнику, 
лабораторные исследования и многое другое. 

Центр «Точка роста» создан в муниципалитете в рамках нацпроекта 
«Образование». Торжественное открытие состоится в единый день открытия 
центров «Точка роста» в Свердловской области девятого сентября. 

В Кировграде меняют 

магистральный водовод

В Кировграде строят новый водовод от поселка Ежовского 
до городского Водоканала протяженностью почти 6,5 километра 
и пропускной способностью 13,3 тысячи кубометров воды в сутки. 
На масштабный проект из областного и местного бюджетов 
выделены 287 млн рублей. 

Новый сверхпрочный водовод заменит действующий Сулёмский, 
который находится в аварийном состоянии, рассказали «ОГ» в кировградской 
мэрии.

– На сегодняшний день уже уложены 960 погонных метров, идет укладка 
еще 260. На следующей неделе ждем новые поставки труб и продолжим 
работы. Монтаж водовода планируем завершить до конца этого года, 
благоустройство территории вокруг него будем выполнять в следующем, – 
пояснил глава Кировградского городского округа Александр Оськин. 

Проект по замене реализуется при поддержке губернатора Свердловской 
области в рамках программы «Развитие жилищно-коммунального хозяйства 
и повышение энергетической эффективности». В работах задействованы 
10 единиц техники и несколько бригад специалистов. 

Новый водовод решит проблему качества воды в муниципалитете. 
В дома жителей она будет подаваться без перебоев и надлежащего качества. 
В 2024 году в Кировграде планируют начать строительство современной 
станции предварительной очистки воды. Проект станет завершающим 
этапом в комплексе мероприятий по модернизации городского 
водоснабжения. 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В Новоуральске реконструируют 
мост на въезде в город
Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

На главном въезде 
в Новоуральск (КПП-1) завершен 
ремонт одной из полос 
путепровода, сообщил глава 
города Вячеслав ТЮМЕНЦЕВ. 
Движение автотранспорта 
по ней открылось. Сейчас 
строители перешли на вторую 
полосу эстакады. 

Путепровод на въезде в Ново
уральск со стороны ВерхНей
винского был построен в 1977 го
ду. Он проходит над железнодо
рожными путями, его протяжен
ность – почти 175 метров. 

Изза сильной транспорт
ной нагрузки техническое состо
яние моста стало неудовлетвори
тельным. Муниципальные вла
сти в 2022 году приняли решение 
его отремонтировать и заключи
ли контракт с одной из екатерин
бургских компаний на сумму поч
ти 132 млн рублей. 

На подъездах к путепрово
ду были выставлены предупре
ждающие дорожные знаки, орга

низовано реверсивное движение 
со светофором. Для удобства води
телей был дополнительно открыт 
пункт пропуска автотранспорта 
через КПП2 у железнодорожного 
вокзала.

Проект предусматривает не 
только замену дорожного по

лотна, но и обустройство водо
вода, лестничных сходов и благо
устройство территории. Полно
стью завершить ремонт путе
провода планируется к декабрю 
текущего года. 

«Дельфин»  
скоро откроется
У Невьянска появился свой бассейн

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Единственный бассейн 
Невьянского городского 
округа «Дельфин» в поселке 
Цементном откроют 
в середине сентября. На объекте 
завершился двухлетний 
ремонт, сообщил глава 
муниципалитета Александр 
БЕРЧУК. 

Реконструкция «Дельфи
на» при местной детскоюно
шеской спортивной школе на
чалась в 2022 году. Долгое время 
он находился в собственности 
Невьянского цементного заво
да, а в 2004 году изза аварийно
го состояния был закрыт. Потом 
здание было передано муници
палитету и началось его восста
новление.

У здания бассейна обнови
ли фасад, в помещениях прове
ли отделочные работы, смени
ли инженерные сети. Специаль
но для воспитанников ДЮСШ 
построен теплый переход в ос
новное здание школы. Недавно 
прошла приемка здания област
ным департаментом строитель
ства, то есть бассейн уже вве
ден в эксплуатацию – ожидается 
лишь официальное открытие. 

– Сейчас мы составляем рас
писание работы спортивного 
объекта. «Дельфин» будет от
крыт как для воспитанников 

ДЮСШ, так и для всех невьян 
цев, желающих поплавать, – ска
зал Александр Берчук.

По данным газеты «Местные 
Ведомости», открытие бассей
на должно пройти в два этапа: 
сначала – для свободного посе
щения, затем, спустя чуть боль
ше месяца, – для детских секций 
по плаванию. К слову, работать 
с детьми будут три тренера, они 
уже набрали в секции порядка 
150 человек. 

В бассейне две чаши – боль
шая, 25метровая, и малая, на 
10  метров. Максимальная за
грузка большой чаши составля

ет 30 человек, малой чаши – 11. 
Стоимость свободного помеще
ния бассейна пока не утвержде
на. По предварительным дан
ным, она составит от 180 рублей 
(в утреннее время) до 220 рублей 
(вечером) в час. 

– Для нашего муниципалите
та это большое событие. Долгое 
время жителям Невьянска при
ходилось ездить в Кировград, 
чтобы посетить бассейн. Сейчас 
у нас есть свой такой объект, где 
невьянцы могут проводить вре
мя с пользой для здоровья, – от
метил Александр Берчук. 

Своего бассейна невьянцы ждали более десяти лет

На отремонтированной полосе путепровода уложили новый асфальт
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Кабинеты центра «Точка роста» оснащены по последнему слову техники


